

Hola, esta es una traducción de la llamada del Dr. Bennardo, con dos mensajes importantes:

El primer mensaje es relativo a la inminente tormenta de nieve que se anuncia para este jueves. El Departamento de Educación del Estado de Nueva York reconoce las circunstancias únicas de 2020 y ha ofrecido a los distritos la opción de hacer que los días de nieve de este año sean experiencias de aprendizaje remoto. Y esto es lo que vamos a hacer en South Huntington, como una prueba piloto. Este programa piloto, que puede resultar o no una práctica a largo plazo, podría proporcionar una enorme cantidad de flexibilidad en el desarrollo futuro del calendario.

Entonces: el horario escolar del jueves incluirá un día escolar remoto modificado con un horario de 10 AM a 2 PM para todas las escuelas del distrito. Este horario reducido proporcionará a nuestros estudiantes y padres tiempo por la mañana para palear y limpiar la nieve, y también tiempo después de las 2 PM para andar en trineo y otras actividades típicas de los días de nieve.

Las escuelas Silas, Stimson y Whitman funcionarán de 10 AM a 2 PM Con períodos de 28 minutos y 2 minutos entre clase y clase. Reconocemos la naturaleza única de esta situación y hemos proporcionado a los profesores y estudiantes una gran flexibilidad para trabajar en tiempo real o por asignaciones, reuniones de Google, debates, etc., según la edad y las circunstancias de cada caso. Si bien se tomará asistencia, vamos a permitir a los maestros la flexibilidad de determinar el tiempo requerido y el rigor de las asignaciones.

Del mismo modo, en el nivel primario, el horario de clases remotas también será de 10 AM a 2 PM. Y tomaremos un descanso de 30 minutos para almorzar de 12 a 12:30 con una clase "especial" (como arte o música) sobre las horas finales del día de clases. Una vez más, las asignaciones serán manejables en reconocimiento del formato del día de nieve, y la enseñanza se llevará a cabo a través de asignaciones independientes, actividades individuales, reuniones de Google, etc. No esperaremos bajo ninguna circunstancia que un niño o maestro esté atado a su pantalla durante horas y horas.

Nuevamente, el día escolar virtual será de cuatro horas el jueves. El proceso es un poco diferente en el nivel primario y secundario. Sin embargo, los maestros utilizarán combinaciones de aprendizaje independiente y reuniones virtuales de una manera que se adapte a la estructura y dinámica de cada clase.

La conclusión es que, al igual que todo lo demás este año, la dinámica es muy nueva para nosotros. Estamos probando este modelo virtual de un día de nieve con la expectativa de que nuestro personal y los estudiantes estarán a la altura de las circunstancias, como lo han hecho en el pasado, y forjarán un camino agradable para nuestra familia de aprendizaje.